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20.000 
Cristianos

en el estadio 
de Caracas

Estadio Universitario de Caracas fue 
el lugar del encuentro multitudina-
rio donde más de 20 mil cristianos 
representando distintos estados del 
país y de diferentes congregaciones 
se hicieron presentes para unir sus 
voces en adoración a Cristo, y una 
vez más proclamar y declarar esta 
rica tierra bendecida por Dios.

Redacción revista El Orador

Continúa en la página N° 5 >
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Cientos de pastores y mi-
nistros fueron los encar-

gados de proclamar y declarar 
palabras proféticas de sanidad, 
libertad y avivamiento para la 
nación. En un inolvidable des-
file con banderas de cada esta-
do ondeando por todo lo alto, 
recorrieron todo el lugar acom-
pañado de alabanzas, danzas y 
adoración al Rey de reyes.

Las redes sociales, medios 
de comunicación nacional y 
diferentes personalidades del 
ámbito cristiano y secular fue-
ron portavoz de este poderoso 
acontecimiento.

La organización Gran Vigi-
lia de Oración coordinada por 
el Apóstol Ignacio Illarramen-
di, lleva 17 años trabajando y 
sembrando por la unidad de la 
iglesia venezolana; los muros 
de protección espiritual sobre 
Venezuela.

Este año la convocatoria ti-
tulada «Por la consagración de 
la Nación» en su edición N.º 30, 
concentró a toda la iglesia vene-
zolana en un solo lugar, siendo 
todos protagonista de un mover 
sobrenatural de unidad, per-
dón, amor, gozo, fe y esperanza 
para esta Tierra de Gracia.

Entre las personalidades ar-
tísticas que se unieron a bende-
cir este país estuvo la salmista 
española Belén Losa, la agrupa-
ción venezolana Jahaziel Band, 
además de exaltar el nombre de 
Jessoy yos con el folklore vene-
zolano al ritmo de arpa, cuatro 
y maraca de la voz del coplero 
apureño Carlos Garcia. Una co-
ral de más de 2 mil voces, La 
banda GVO junto a su orques-
ta sinfónica, danzas y obras de 
teatro que impactaron a cada 
uno de los asistentes.

“Cientos de pastores y
ministros fueron los
encargados de proclamar 
y declarar palabras
proféticas de sanidad, 
libertad y avivamiento 
para la nación.

< Viene de la página 4

Estadio de beisbol de la UCV
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Ayudando
a otros

Ayúdense a
llevar los unos 
las cargas de 
los otros, y
obedezcan de 
esa manera la 
ley de Cristo”
(Gálatas 6:2)

¿Qué hacemos cuando una 
persona está en proble-

mas? ¿Decimos: “No es asun-
to mío”? Por supuesto que es 
asunto mío y debería preocu-
parme. Todos hemos estado 
en el pozo de la desesperación 
y sabemos muy bien lo que se 
siente estar ahí.

Una persona en problemas 
no necesita un sermón. Una 
persona quebrantada no quiere 
ser desechada. Una persona en 
problemas quiere una solución 
y posiblemente esa solución 
está en tus manos. He aquí al-
gunas pautas para hacerlo.

Por Arnold Enns

Continúa en la página N° 7 >

Fotografía  Freepik
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“
Si te crees demasiado importante 

para ayudar a alguien, solo
te engañas a ti mismo.

No eres tan importante.

Debes hacerlo con cuidado: En primer lugar, debes hacerlo con 
mucha suavidad. Para vendar una herida uno realiza esto con mu-
cho cuidado. En Gálatas 6:1 dice “Si otra persona está dominada 
por algún pecado, deberían ayudarla a volver al camino recto con 
ternura”.

No puedes restaurar a alguien si eres duro y autoritario. Pue-
des restaurar a tus hijos con gentileza en lugar de golpearles, 
gritarles y criticarlos. Tu prójimo necesita ternura. Restaura a tal 
persona con espíritu de mansedumbre. Hazlo con mucho cuidado 
para no agravar la situación.

Debes hacerlo con humildad: Posiblemente en tu interior pue-
das decir “Bueno, a mí no me pasará” o “Eso le pasó porque se lo 
estaba buscando”. Si Jonás, Pedro, y muchos otros fallaron pue-
des estar seguro de que en algún momento también te sucederá 
lo mismo.

En Gálatas 6:3 dice “Si te crees demasiado importante para ayu-
dar a alguien, solo te engañas a ti mismo. No eres tan importan-
te”. Una persona que necesita ayuda la necesita recibir de una 
persona con un espíritu genuinamente humilde.

Debes hacerlo con determinación: Una persona que está en pro-
blemas no está encontrando la solución. Es muy similar a cuando 
estás en una habitación oscura y no encuentras la llave de luz. 
Alguien tiene que ayudarla para salir de su encierro.

En nuestro pasaje de Gálatas 6:2 dice “Ayúdense a llevar los 
unos las cargas de los otros, y obedezcan de esa manera la ley de 
Cristo”. Los verbos “ayúdense” y “obedezcan” son imperativos. Es 
un mandato estricto. No tenemos opción. Esa “restauración” es 
nuestro deber.

< Viene de la página 6 

alvaradomediagroup.com
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Todo hombre
de Dios debe

de seguir la
piedad

En Eusebia, es la reverencia del hombre qué a 
través de toda su vida, nunca cesa de tener en 

cuenta que ella debe ser vivida en la presencia 
de Dios.

La piedad es una práctica que nos relaciona 
con Dios y nos eleva para vivir una vida excelen-
te    (1ª Tim 6:3).

1. La piedad nos une con Dios.
2. La piedad debe ser vivida en el hogar
(1ª Tim 5:4).
3. La piedad nos trae gran ganancia, (1ª Tim 6:6)
4. La piedad debe ser ejercitada, (1ª Tim 4:7).

La piedad nos eleva a una vida de santidad, 
vivir en el temor de Dios, la Biblia nos exhorta a  
cuidarnos de personas con apariencia de piedad,   
(2ª Tim 3:5).

Todo siervo de Dios debe permanecer una 
vida de piedad y no como algo ocasional (Os 
6:4). Debemos vivir piadosamente hasta el fin de 
nuestra carrera, (Tit 2 :12,13).

La fe es el firme fundamento de la vida espiri-
tual como también del ministerio, es lo que debe 
sustentar a cada cristiano en cada batalla, es la 
guía al triunfo todas ellas.

I. Los beneficios de la fe.

a. Por la fe vence al mundo, (1ª Jn 5:4,5).
b. Por la fe se resiste al diablo, (1ª Ped 5:9).
c. Por la fe se vence al diablo, (Ef 6:16).
d. Por la fe el cristiano es sostenido, (Sal 27:13           
1ª Tim 4:10).
e. Por la fe se alcanza buen testimonio, (Heb11:2).
La fe debe ser guardada hasta el fin de la carrera 
y llegar victoriosos (2ª Tim 4:7).

“
Todo siervo de Dios 
debe de seguir la fe.

Autor: Anónimo                                            

Fotografía  www.literaturabautista.com
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Kirk Cameron lucha contra
«la avalancha de inmundicia»
en bibliotecas infantiles para

proteger a los niños
Durante años, Kirk Cameron ha utilizado las bibliotecas pú-

blicas como parte de su iniciativa para ofrecer contenido 
saludable a los niños. Ahora, el actor y productor está incursio-
nando en una nueva área al competir con Scholastic Book Fairs, 
la editorial y distribuidora de libros infantiles más grande del    

mundo.

En asociación con Sky Tree Book Fairs, un grupo sin fines de 
lucro que busca proporcionar libros que fomenten valores positi-
vos y estilos de vida saludables para los niños, Cameron respeta a 
los padres y tutores como la máxima autoridad en la elección de 

lecturas para sus hijos.

Continúa en la página N° 10 >
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Aunque Scholastic Books ha sido tradicio-
nalmente popular en las escuelas públicas de 
Estados Unidos, Cameron critica a la editorial 
por promover contenido sexualmente explícito 
y otros materiales perjudiciales para los niños.

Mencionó un libro titulado Bienvenido a St. 
Hell como ejemplo de cómo se glamoriza la 
transición de género a una audiencia vulnera-
ble, como los estudiantes de secundaria.

«Todos crecimos con Scholastic, todos, como 
editor de estos fantásticos libros, y Clifford the 
Big Red Dog y Stuart Little y James y The Giant 
Peach y todos los pequeños y divertidos cruci-
gramas. Bueno, sus ferias del libro ahora están 
llenas de el tipo de material marxista progresis-
ta y socialista que está socavando a Dios, a la 
familia y al país», dijo Cameron.

Debido a esto, Cameron quiere brindar a los 
estudiantes herramientas de empoderamiento 
ante estas políticas que destruyen los valores 
cristianos en la sociedad.

«Se pueden reemplazar estas dañinas ferias 
del libro Scholastic con ferias de libros útiles y 
saludables con 500 libros que han sido exami-
nados y examinados para eliminar toda la por-
nografía desagradable y la teoría crítica de la 
raza y el tema racial y que tratan sobre buenos 
valores saludables», dijo Cameron en un vídeo 
publicado en X.

Gracias al apoyo de los padres y maestros, 
Cameron ha llegado a lugares donde creyó que 
sería vetado.

“Ya contamos con más de mil colegios, pú-
blicos y privados, que están reemplazando a las 
ferias del libro Scholastic. Cuando nos presen-
tamos por primera vez en una biblioteca para 
leer uno de estos libros con valores pro-Dios y 
pro-Estados Unidos, los líderes de la biblioteca 
dijeron: ‘Nuestra gente no estaría interesada. 
Somos más una comunidad progresista y No 
nos alineamos con sus valores’», contó.

«Bueno, cuando llegamos, fuimos recibidos 

por miles, literalmente dos, tres mil padres, abue-
los y niños que acudían a las bibliotecas del cen-
tro y que las familias habían abandonado debido 
a toda la violencia, el crimen y los disturbios que 
estaban ocurriendo el último pocos años. ¿Por 
qué? Porque quieren un resurgimiento de los pri-
meros principios y los valores que conducen a la 
bendición y protección de sus hijos», añadió.

«Nuestros niños están atravesando una crisis 
de identidad en nuestro país. No saben quiénes 
son. No saben dónde están. No distinguen entre 
el bien y el mal, ni siquiera si son un niño o una 
niña. Por eso queremos contar historias que van 
a Dale a los niños su identidad en Cristo. Les en-
señarán valores. Piense en el Barrio del Sr. Roger, 
modernizado con diálogos hilarantes y hermo-
sas animaciones, y se llama Aventuras con Iggy 
y el Sr. Kirk . Soy el Sr. Kirk y mi Su pequeño 
compañero es una iguana llamada Iggy y está 
siendo manipulado por un creador de títeres de 
renombre mundial que trabajó con Jim Henson y 
los Muppets en Barrio Sésamo», expresó.

Aventuras con Iggy y el Sr. Kirk estará dispo-
nible este verano en YouTube, Rumble y otras 
plataformas de transmisión.

“
Cuando nos presenta-

mos por primera vez en 
una biblioteca para leer 
uno de nuestros libros 
con valores pro-Dios y 
pro-Estados Unidos, los 
líderes de la biblioteca 
dijeron: - Nuestra gente 
no estará interesada ... - 

< Viene de la página 9 
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Franklin Graham advierte: 
“Hay un espíritu anticristo 

en el mundo actual”

El reverendo Franklin Graham discutió los hallazgos del informe 
anual presentado por el Family Research Council (FRC) acerca de 

la animosidad dirigida hacia las iglesias, resaltando el aumento de la 
aversión hacia los cristianos en Estados Unidos.

Después de que Fox News di-
fundiera el informe, que subra-
yaba que los incidentes contra 
iglesias en los Estados Unidos 
se han duplicado en 2023.

“Hemos visto un aumento 
del odio o del ‘desdén’ hacia los 
cristianos. Esto se ve impulsado 
en gran medida por los medios 
de comunicación impulsados 
por la agenda”, expresó.

“Intentan demonizar a los 
cristianos que son conservado-
res y a las personas que apoyan 
a candidatos conservadores 
como Donald J. Trump, como si 
MAGA fuera una mala palabra. 
Los medios de comunicación 
de izquierda han tratado de eti-
quetar a la gente como naciona-
listas cristianos para que parez-
ca que ésta es la amenaza que 
enfrenta Estados Unidos hoy. 
Están promoviendo el odio”, 
añadió.

El hijo de Billy Graham men-
cionó un pasaje de la Biblia que 
vincula el odio con un «espíritu 
anticristo» presente en la socie-
dad, al abordar el tema.

“Jesús dijo: ‘Si el mundo os 
odia, sabéis que a mí me ha 

odiado antes que a vosotros’ 
(Juan 15:18). No hay duda de 
que hay un espíritu del anticris-
to en el mundo de hoy”, expre-
só.

Graham, presidente de la 
Asociación Evangelística Billy 
Graham, también hizo referen-
cia al incremento del antisemi-
tismo en los Estados Unidos.

“Hemos visto un aumento 
del antisemitismo en todo el 
mundo. Esto es muy preocu-
pante: muchos judíos se sien-
ten inseguros, incluso en este 
país donde pensábamos que el 
antisemitismo nunca prospera-
ría”, finalizó.
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¿Burla o hazaña? Programa 
“Saturday Night Live” dedicó un 
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ción de Jesús

¿Burla o hazaña? Programa 
«Saturday Night Live» dedicó 
un episodio a la muerte y resu-
rrección de Jesús

Hulk Hogan insta a sus fans 
a conocer a Jesús: “Saber de Él 
y conocerlo son dos cosas dife-
rentes”.

Franklin Graham
Fotografía  La voz de la Goicoechea 11
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He peleado
la buena
batalla
Campeón del Super Bowl deja su 
carrera para dedicar su vida a 
Cristo

Matthew Slater, receptor abierto seleccio-
nado en la posición número 158 en el 

draft de la NFL de 2008, ha decidido retirarse. A 
lo largo de su carrera, logró la hazaña de ganar 
tres Super Bowls con los New England Patriots.

“He peleado la buena batalla”, Campeón del 
Super Bowl deja su carrera para dedicar su vida 
a Cristo.

En su anuncio de retiro, destacó su fe como 
parte fundamental de su trayectoria deportiva.

“He peleado la buena batalla, he terminado 
la carrera, he mantenido la fe”, dijo Slater en su 
anuncio de retiro, citando la Segunda Carta de 
Pablo a Timoteo del Nuevo Testamento.

Slater, de 38 años, ha pasado 16 temporadas 
con los Patriots, destacándose en equipos es-
peciales y siendo reconocido por su excelencia 
en la cobertura de despejes y saques de salida. 
Considerado por Bill Belichick como un «jugador 
perfecto», ha ganado el respeto de sus compañe-
ros y oponentes tanto en el campo como fuera 
de él.

Continúa en la página N° 13 >

Matthew Slater | Fotografía  www.noticiascristianas.com

12

Revista Digital El Orador



Además de su éxito en el campo, se han hecho 
predicciones de que algún día podría unirse a su 
padre, Jackie Slater, en el Salón de la Fama del 
Fútbol Americano Profesional. Fuera de la can-
cha, es alabado por su trabajo como buen ciuda-
dano en el vestuario y la comunidad, mostrando 
una actitud positiva y ejemplar para sus compa-
ñeros, entrenadores y fanáticos.

“Nuestra liga y nuestra cultura ponen mucho 
en juego para ganar, perder y ser campeones”, 
dijo Slater, quien creció en 
una iglesia no denomina-
cional y ahora asiste a una 
iglesia evangélica de ten-
dencia reformada.

“Si te aferras a cosas 
que al final van a desa-
parecer, te sentirás muy, 
muy decepcionado. Perder 
ese Super Bowl, sí, fue de-
cepcionante. Pero me per-
mitió volver a centrarme 
en las cosas que importan 
en la vida”, añadió.

Slater habla sobre la importancia de su fe en 
su vida y en su carrera como futbolista. Para él, 
la fe es la base de cómo ve el mundo y las rela-
ciones que ha tenido. Siempre se ha visto a sí 
mismo como un cristiano que juega al fútbol, y 
ha tratado de aplicar los principios del evangelio 
en su vida, como el amor, la paz, el perdón y la 
bondad.

Para él, trabajar duro en el fútbol y en cual-
quier otra cosa de su vida es una manera de de-
mostrar su compromiso con su fe.

“En términos de cómo el fútbol ha impactado 
mi fe, creo que el fútbol es un gran maestro de 
vida. Experimentas el poder del trabajo en equi-
po, el poder de la disciplina, el poder de las rela-
ciones, el poder del trabajo duro. Una de las co-
sas más importantes que aprendí fue cómo lidiar 
con la adversidad. La Biblia nos dice que la vida 
estará llena de adversidades. Para mí el fútbol 
fue un campo de entrenamiento”, dijo.

El deportista comentó, como cristiano, he 
aprendido que encontrar significado y propósito 
en las tareas cotidianas “es posible si tienes la 
perspectiva adecuada. La Biblia enseña que cada 
persona tiene un papel importante en la vida y 
que es fundamental cumplirlo con excelencia, tal 
como el entrenador Bill enseñaba a sus jugado-
res. Es importante trabajar duro y aspirar a roles 
más destacados, pero también es crucial encon-
trar alegría y satisfacción en lo que haces en el 
presente”.

Asimismo, dijo la 
autenticidad en la fe y 
el amor de Cristo son 
la base de su vida, “La 
gracia y misericordia de 
Dios nos acompañan a 
diario, recordándonos 
la importancia de servir 
a los demás y aprender 
de ellos. El verdadero li-
derazgo se encuentra en 
la humildad y la capaci-
dad de ayudar a otros a 
alcanzar su máximo po-
tencial”.

“Mi vocación ha sido el fútbol, pero eso no de-
fine quién soy. No lleva el peso de mi alma. Sólo 
Jesús puede hacer eso”, finalizó.

“
- Si te aferras a cosas 

que al final van a
desaparecer, te

sentiras muy, muy
decepcionado...-

Redacción revista El Orador

Matthew Slater | Fotografía  Mark Konezny-USA TODAY Deportes

< Viene de la página 12
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El presidente
Javier Milei pide
a Dios «la sabiduría
del rey Salomón»
para distinguir el
bien del mal para
Gobernar. 
El presidente argentino Javier Milei inau-

guró el período ordinario de sesiones del 
Congreso de la Nación el 1 de marzo, dando un 
discurso transmitido por cadena nacional en el 
que detalló los objetivos de su gestión para el 
año 2024.

En su intervención, criticó al Estado argentino 
por considerarlo inoperante y quebrado, soste-
niendo que provoca despilfarro y menor bienes-
tar para la población.

Durante su discurso, Milei reconoció que pue-
de no tener el poder político, pero cuenta con la 
convicción y el apoyo de millones de argentinos 
que buscan un cambio real.

Destacó la importancia de la fiesta de Janucá 
y citó las Sagradas Escrituras para resaltar que la 
victoria y la guerra no dependen de la cantidad 
de soldados, sino de las fuerzas superiores, por 
lo que fue aplaudido por legisladores y funciona-
rios presentes en la sesión.

El mandatario anunció medidas concretas, 
como la eliminación de las jubilaciones de pri-
vilegio para exfuncionarios y la obligación de 
elecciones libres en sindicatos. Enfatizó que no 
busca la confrontación, pero está dispuesto a en-
frentarla si es necesario. Así mismo, instó a los 
gobernadores, dirigentes políticos y legislado-

Continúa en la página N° 15 >
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res a colaborar en su misión de 
cambio, proponiendo una serie 
de reformas políticas, labora-
les, fiscales y comerciales.

 Javier Milei pide a Dios “la 
sabiduría del rey Salomón” para 
distinguir el bien del mal para 
gobernar. Además, formuló una 
invitación a gobernadores, ex-
presidentes y líderes políticos 
a firmar un nuevo contrato so-
cial llamado «Pacto de Mayo» el 
próximo 25 de mayo en la pro-
vincia de Córdoba, que estable-
cerá los 10 principios del nuevo 

orden económico en Argentina. 
Esta propuesta incluye refor-
mas en diversas áreas y busca 
un cambio profundo en el país.

El presidente Milei busca que 
Argentina sea un referente para 
Occidente a través de 10 linea-
mientos que incluyen la defen-
sa de la propiedad privada, el 
equilibrio fiscal, la reducción 
del gasto público, una reforma 
tributaria y laboral, y la aper-
tura al comercio internacional. 
También busca reformas en la 
coparticipación federal de im-

puestos, en la explotación de 
recursos naturales, en el sis-
tema previsional y político del 
país.

«Todavía no hemos visto to-
dos los efectos del desastre que 
heredamos, pero estamos con-
vencidos que vamos por el ca-
mino correcto, porque por pri-
mera vez en la historia estamos 
atacando el problema por su 
causa: el déficit fiscal, y no por 
sus síntomas, porque por más 
oscura que sea la noche, siem-
pre sale el sol por la mañana», 
dijo a la audiencia en una peti-
ción por paciencia y confianza 
en los resultados.

“El Rey Salomón pidió a Dios 
sabiduría para distinguir el bien 
del mal, coraje para elegirlo y 
templanza para mantenerse en 
ese camino. Yo le pido lo mis-
mo para mí y para todos los 
aquí presentes”, añadió. “Que 
Dios bendiga a los argentinos, 
y que las fuerzas del cielo nos 
acompañen. Muchas gracias…”, 
finalizó su discurso.

“
Como cabeza de un país, es una 
decisión prudente pedir la sabi-

duría a Dios para gobernar
adecuadamente, un factor que 

los mandatarios del mundo
entero deberían tener siempre

presente.

Redacción revista El Orador

Javier Milei | Fotografía EuroNews

< Viene de la página 14
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Cuando pedimos mal,
el cielo se cierra.

Un pastor amigo fue des-
cubierto sosteniendo 

una relación paralela a su ma-
trimonio con otra mujer. 

Es decir que mantenía dos 
casas. Cuando se supo, todo se 
destruyó, él contrajo una seve-
ra enfermedad y en seis meses 
falleció. Lo fui a visitar al hospi-
tal y hablé con él. La excusa de 
él, un hombre muy preparado, 
fue increíble: “Todo mi pecado 
fue dar amor. Yo le pedía a Dios 
que, si él no quería a esa otra 
mujer, que me la quitara. Y no 
me la quitó por años”.

Hay oraciones que nunca 
recibirán respuesta porque es-
tamos pidiendo cosas que de-
bemos hacer nosotros. Él debió 
dejarla. No era tarea de Dios 
alejarla. Esa oración era absur-
da.

Dice el Señor: “Piden y no 
reciben porque piden mal”. La 
Biblia aclara que pedir mal es 
pedir para nuestros deleites. Y 

Por Marcelo Laffitte

el pedido de este hombre tenía 
que ver con sus deleites. 

Cuando uno tiene cierta ma-
durez sabe que hay cosas que 
solo Dios puede hacer y cosas 
que debemos hacer nosotros, 
con nuestras decisiones.

Una vez un hermano oraba 
diciendo: “Señor quita de mi 
mente estos malos pensamien-
tos”. Oración incorrecta. Su Pa-
labra dice que somos nosotros 
los que “debemos llevar cautivo 
todo pensamiento a la obedien-
cia de Cristo” (2 Cor. 10: 4,5). 
Esa es tarea nuestra. El Señor 
nunca responderá a ese tipo de 
oraciones.

W.E Sangster, sintetiza muy 
bien esto que estamos diciendo, 
él dijo: “Muchas personas oran 
por cosas que solamente pue-
den venir por medio del trabajo 
y de nuestras decisiones; y tra-
bajan por cosas que solamente 
pueden venir por medio de la 
oración”.
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Esto permitirá a los Cristianos
tener una voz

Open Doors International presentó la Lista 
Mundial de la Persecución ante los repre-

sentantes políticos de la Unión Europea. Nos en-
canta poder compartir que la presentación de la 
Lista Mundial de la Persecucion 2024 en la Unión 
Europea fue un éxito. 

La sala estuvo llena en el Parlamento Europeo, 
con varios eurodiputados presentes y el Enviado 
Especial de la UE de FoRB (Libertad de Religión o 
Creencias) hablando en el panel. 

Los ponentes invitados expusieron ante los 
representantes europeos la difícil situación de 
los cristianos procedentes de entorno islámico 

en Yemen, Sudán y la región de Oriente Medio y 
el Norte de África, dando testimonios muy im-
pactantes. 

Esta presentación se suma a la que todas las 
bases de Open Doors/Puertas Abiertas han he-
cho desde que comenzó el año sobre este infor-
me anual de persecución hacia los cristianos. 
Desde Puertas Abiertas España, organizamos un 
evento de lanzamiento de la LMP en Madrid el 
pasado 17 de enero.

«Pensé que había venido aquí hoy para cum-
plir con mi mandato político, pero no esperaba 
que lo que iba a ocurrir hoy fortalecería mi fe»

Continúa en la página N° 18 >

Fotografía Blog Puertas Abiertas

El parlamento
Europeo acoge
la LMP 2024
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EURODIPUTADO                        
CRISTIANO DE ESLOVAQUIA

Desde Open Doors / Puertas 
Abiertas Internacional, compar-
timos los siguientes motivos de 
agradecimiento:

A los numerosos trabajado-
res de Open Doors que partici-
paron en la organización y pre-
sentación en la UE.

Estamos agradecidos por la 
participación de tres institu-
ciones diferentes de la UE en el 
acto: el Parlamento Europeo, la 
Comisión y el Servicio Europeo 
de Acción Exterior.  Por la opor-
tunidad de dar voz a los cristia-
nos conversos del Islam.

Por la movilización de la ora-
ción en este trabajo: ¡muchas 
personas alrededor del mundo 
han estado orando por el lan-
zamiento de la LMP en la UE y 
esas oraciones han sido respon-
didas!

Por la valentía y determina-
ción de nuestros ponentes: ¡no 
sólo hicieron una fuerte defen-
sa de los derechos de los cris-
tianos perseguidos, sino que a 
través de sus testimonios ha-
blaron sobre Dios en el Parla-
mento de la UE!                       

 El eurodiputado cristiano de 
Eslovaquia que acogió esta pre-
sentación del LMP, después de 
que el último ponente hubiera 
terminado, dijo conteniendo las 
lágrimas: «Pensé que había ve-
nido aquí hoy para cumplir con 
mi mandato político, pero no 
esperaba que lo que iba a ocu-
rrir hoy fortalecería mi fe».

Oramos para que Dios toque 
muchos más corazones en Eu-
ropa de esta manera y por un 
mayor altavoz para los cristia-
nos perseguidos alrededor del 
mundo que no tienen voz. 

 Por Puertas Abiertas.

“
«Pensé que 

había venido 
aquí hoy para 

cumplir con mi 
mandato

político, pero 
no esperaba 

que lo que iba a 
ocurrir hoy
fortalecería

mi fe»

Fotografía Blog Puertas Abiertas

< Viene de la página 17
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Esta es la primera canción cristiana que in-
terpreta Raymond Ayala tras anunciar su 

conversión al cristianismo. Parte de la canción 
habla sobre los cambios que el Señor puede ori-
ginar en las personas:«Soy diferente a lo que era 
antes gracias a la gracia de mi Padre. Fui sana-
do por su sangre. Libre camino por su sangre». 
Daddy Yankee publicó un video en su cuenta de 
Instagram en donde manifestó que está cum-
pliendo con su promesa de utilizar todas sus he-
rramientas a favor del Señor el cantante también 
hizo referencia a una opinión que hicieron sobre 
él donde le dijeron que al igual que Pedro, Dios 
no cambió su oficio sino su propósito. Durante 
su último concierto como artista secular, Yankee 
había dicho que utilizaría sus redes sociales, su 
música y sus talentos «para el reino».

Daddy Yankee 
estrena canción 

cristiana:
«Donante de

sangre» y aclara 
«Dios no cambió

mi oficio sino
mi propósito»

“
«Daddy Yankee busca no solo

entretener, sino también provocar una 
reflexión profunda entre sus

seguidores»

Con esta canción, Daddy Yankee busca no 
solo entretener, sino también provocar una re-
flexión profunda entre sus seguidores sobre 
las virtudes y la bondad de Dios.

El lanzamiento de«Donante de Sangre» re-
presenta un nuevo capítulo en la carrera de 
Daddy Yankee, pero en esta ocasión compar-
tiendo el amor, la pasion y el fuego que hay 
en la sangre de Cristo que hay en la sangre de 
Cristo.

Redacción revista El Orador

Fotografía Portal N Digital
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Netflix lanza nueva serie
documental sobre la vida de 

Moisés, «Las historias
bíblicas son el fundamento 

de la humanidad»

La serie combina recreaciones 
dramáticas con entrevistas a 

expertos en religión, historia y 
arqueología. Entre los entrevis-
tados se encuentran teólogos 
de renombre como Bart Ehr-
man, Richard Elliott Friedman y 
Joel S. Baden.

El objetivo de la serie es pre-
sentar una visión completa y 
equilibrada de la vida de Moi-
sés, teniendo en cuenta tanto 
las tradiciones religiosas como 
los últimos descubrimientos 
históricos. Se analiza la vera-
cidad histórica de los eventos 
narrados en la Biblia, como la 
apertura del Mar Rojo o las diez 
plagas de Egipto.

“Las historias bíblicas son el 
fundamento de la cultura occi-
dental”, afirma el director de la 
serie, Simon Cox. “Es importan-
te que las conozcamos y enten-
damos, independientemente de 
nuestras creencias religiosas”.

La serie ha generado contro-
versia entre algunos sectores 

religiosos, que la consideran 
una tergiversación de la histo-
ria sagrada. Sin embargo, otros 
la aplauden por su enfoque ob-
jetivo y por su capacidad para 
generar debate.

Más allá de la polémica, “Testa-
mento: La historia de Moisés” 
es una serie documental que 
invita a la reflexión sobre la fi-
gura de uno de los personajes 
más importantes de la historia 
de la humanidad. Es una opor-
tunidad para conocer su legado 
y su impacto en las religiones 
monoteístas, así como para ex-
plorar las complejidades de la 
fe y la verdad.

Redacción revista El Orador

Las historias bíblicas, como 
la de Moisés, han fascinado a la 
humanidad durante siglos. Net-
flix ha decidido sumarse a esta 
fascinación con el estreno de 
una nueva serie documental ti-
tulada “Testamento: La historia 
de Moisés”. La serie, compues-
ta por tres episodios, explora 
la vida de este profeta hebreo 
desde su nacimiento hasta su 
muerte, incluyendo su paso por 
Egipto, la liberación del pueblo 
hebreo y la entrega de los Diez 
Mandamientos.

“
... otros la aplauden 

por su enfoque
objetivo y por su
capacidad para

generar debate ...

Fotografía Diario La República | Netflix
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Pasa en el mundo
La persecución 
de los cristianos
aumenta en la
India

La Comisión de Libertad Religiosa de la Her-
mandad Evangélica de India (EFI-RLC) ha 

presentado un informe que revela un aumento 
del 45% en la persecución de cristianos en el país 
durante el año 2023. Este alarmante repunte en 
la violencia, el odio y la opresión sistemática 
contra la comunidad cristiana exige una aten-
ción urgente y un llamado a la acción por parte 
de la comunidad internacional.

El informe anual de la EFI-RLC documenta 601 
casos de persecución, un número que supera con 
creces las 413 incidencias registradas en el año 
2022. La violencia se ha extendido por todo el 
territorio indio, sin que ninguna región se haya 
librado de su impacto. Uttar Pradesh se destaca 
como el estado con el ambiente más hostil, con 

“
La persecución de 

cristianos en India no 
puede ser ignorada. 
Es hora de actuar y 
defender la libertad 
religiosa para todos.

275 incidentes, seguido por Chhattisgarh, Harya-
na y otros estados.

El Reverendo Vijayesh Lal, Secretario General 
de la EFI, ha expresado su profunda preocupa-
ción por la situación. En declaraciones a Morning 
Star News, Lal mencionó que los cristianos, espe-
cialmente los pastores en áreas rurales, han sido 
blanco de asaltos, interrupciones en sus oracio-
nes y daños a sus lugares de culto.

Las estadísticas del United Christian Forum 
(UCF) confirman la gravedad del problema. Entre 
el 1 de enero y el 15 de marzo de 2024, la UCF 
documentó 161 incidentes de violencia contra 
cristianos, incluyendo 70 en enero, 62 en febrero 
y 29 en la primera mitad de marzo. Lo más alar-
mante es que en 19 estados de la India, los cris-
tianos han enfrentado “amenazas de vida” por 
practicar su fe durante este período.

Es evidente que la situación para los cristia-
nos en India es crítica. La comunidad internacio-
nal debe unirse para denunciar la persecución 
religiosa y presionar al gobierno indio para que 
tome medidas contundentes para proteger a las 
minorías religiosas. Se necesitan acciones con-
cretas para garantizar la libertad religiosa y la 
seguridad de todos los ciudadanos, indepen-
dientemente de sus creencias.

Redacción revista El Orador

Fotografía El Evangelico digital | Netflix
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El pasado mes de marzo apareció en el mer-
cado editorial el libro “Inyección de Fe“, de 

Raúl Meza. Se trata de una serie de relatos en 
primera persona de este enfermero que ha sido 
testigo del accionar de Dios en medio de un sin 
número de crisis de salud y aun en medio de la 
partida de un ser querido.

Raúl Meza es una inagotable fuente de histo-
rias que fue almacenando a lo largo de más de 
tres décadas como profesional de la salud, ti-
tulado en Cuidados intensivos. A través de este 
libro, logró seleccionar aquellas anécdotas que 
han dejado una marca imborrable en su vida.

Raúl Meza es un experimentado enfermero de 
cuidados intensivos con una destacada carrera 
que abarca más de 30 años y ejerce sus funcio-
nes en Providence Cedars-Sinai Tarzana Medical 
Center en Los Angeles, California.

Más allá de su dedicado servicio en el ámbito 
de la salud, Raúl es un emprendedor dinámico y 
un orador inspirador, compartiendo en colegios, 
iglesias y convenciones nacionales e internacio-
nales, celebradas en Las Vegas, Los Ángeles y 
Yiwu, China.

Además de sus logros profesionales, Raúl en-
cuentra satisfacción en su papel como hombre 
de familia comprometido. Casado felizmente 
con la comunicadora Betty Meza, quien aporta 

Llega un libro con 
asombrosas historias 
“de fe” recolectadas 
en Cuidados
Intensivos

Continúa en la página N° 23 >

Fotografía Instagram @raulmezasr

22

Revista Digital El Orador



una perspectiva integral tanto 
a su vida personal como pro-
fesional. Con ella, tiene cuatro 
hermosos hijos, tres varones y 
una mujer.

El recorrido de Raúl Meza no 
solo es una muestra de su peri-
cia médica, sino también un tes-
timonio de su espíritu empren-
dedor e influencia motivadora 
en audiencias diversas en todo 
el mundo.

“Trabajar como enfermero 
en cuidados intensivos me ha 
brindado experiencias inolvi-
dables y nuevas perspectivas”, 
cuenta Raúl. “Es cierto que la 
muerte no es ajena a la Unidad 
de Cuidados Intensivos (U.C.I.). 
Aunque hay algunas historias 
asombrosas en este libro don-
de las lecciones aprendidas su-
cedieron durante una muerte. 
También hay historias donde la 
muerte fue temporal”.

“Leerás acerca de varios pa-
cientes a quienes resucitamos y 
regresaron a la vida. Estos pa-
cientes pudieron compartir lo 
que vivieron durante su muer-
te, y sus historias son nada me-
nos que asombrosas. Estoy se-
guro de que estas historias te 
aumentarán el nivel de tu fe y 
te inspirarán para tomar impul-
so”, reflexiona el autor.

“Inyección de Fe” consta de 
21 historias reales. Son relatos 
de un enfermero que fue testi-
go de las escenas más insólitas, 
emocionantes y sorprendentes, 
como así también tristes y de-
soladoras, que se viven en una 
UCI y que llevan a la reflexión 
del lector y a la usual y movi-

lizadora pregunta: “¿Hay vida 
después de la muerte?”

El libro está cuidadosamente 
elaborado, no sólo desde el rela-
to, sino desde el ordenamiento 
de las historias, ya que alternan 
aquellas que tienen cierto sen-
tido del humor con las que ba-
jan a uno a la tierra y lo llevan 
a meditar sobre la fragilidad de 
la vida y las segundas y terceras 
oportunidades que Dios da para 
volverse hacia Él. “Inyección de 
Fe” hará ubicar las preocupacio-
nes y ansiedades en perspectiva 
y llenará los vacíos y dudas con 
esperanza.

en este libro encontrarás his-
torias inspiradoras que te recor-
darán el amor incondicional de 
Dios, que te llevarán a notar la 
importancia de tener un tiempo 
íntimo con tus seres queridos 
o, simplemente, te demostrarán 
que el poder de Dios es real, 
que no importa qué tan feroz 
sea la tormenta, Dios estará allí 
en el momento indicado”, enfa-
tiza Raúl.

Cabe destacar que el prólogo 
de este libro fue escrito por el 
cantante y pastor Daniel Cal-
veti. Tras haber recorrido sus 
páginas, Calveti manifestó: “Co-
nozco a Raúl y tiene la persona-
lidad perfecta para la tarea de 
vida que tiene asignada. Raúl, 
se ha convertido en las manos, 
los pies y las palabras de Jesús 
para muchas familias. De todos 
esos años y de su amistad con 
el Espíritu Santo salen todas las 
impresionantes historias que 
leerán en este maravilloso libro. 
Te aseguro que tu vida no ter-
minará igual después de leerlo”.

“Inyección de Fe”, de Raúl 
Meza, es una obra literaria edi-
tada por Promeza Publishing, y 
estará disponible en formato fí-
sico en librerías, como así tam-
bién la versión en e-book en las 
principales plataformas digita-
les como Amazon y Kindle.

“
«Trabajar como 
enfermero en 

cuidados
intensivos me 
ha brindado

experiencias in-
olvidables
y nuevas

perspectivas»

Fotografía www.promeza.com

Raúl Meza

Por Promeza Publishing
para El Orador Digital

< Viene de la página 22
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Es correcto cambiar
de iglesias para

evitar estancamiento 
espiritual y

enmendar errores?  
Por John Piper

Fotografía Bibliatodo Noticias
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En una entrevista, le preguntaron a  John Pi-
per sobre la posibilidad de cambiar de iglesia 
cuando uno siente que no está creciendo espiri-
tualmente, algo común entre los cristianos que 
enfrentan errores en su denominación o estan-
camiento personal.

Como experto mundialmente reconocido, Pi-
per respondió que no deberíamos buscar lo malo 
en una iglesia como primerizo, sino más bien 
enfocarnos en una doctrina sólida, cuidado pas-
toral y amor mutuo como elementos clave para 
permanecer en una congregación.

Si ya tenemos estos elementos y aún sentimos 
que no crecemos, Piper  sugiere que quizás el 
problema no sea la iglesia en sí, sino algo interno 
que debemos trabajar personalmente.

“Aquí está pasando algo más”, destacó el pas-
tor, diciendo que el creyente necesita “cavar” a 
profundidad para comprender los “obstáculos 
que emergen en su interior”, y así descubrir la 
razón de  que su espiritualidad está estancada.

“Dada esta primera afirmación, ‘si no hay nada 
específicamente malo en mi iglesia, pero siento 
que he dejado de crecer’, diría, no asuma que ir a 
una nueva iglesia cambiará eso”, continúa Piper.

El teólogo señala que al principio, mudarse a 
una nueva iglesia puede generar una sensación 
positiva, pero cuando se enfrentan problemas 
personales, es probable que se descubran nue-
vas percepciones de que algo no está funcionan-
do correctamente en la congregación.

“La adoración sonará diferente, la predicación 
sonará diferente y la diferencia será energizante 
por un tiempo. Pero es artificial.

 Probablemente no sea la causa principal y te 
encontrarás con el mismo problema en esa igle-
sia”, enseña Piper.  

 El pastor por último, afirma que para hacer 
frente a este tipo de situaciones requerimos la 
colaboración  de otros hermanos.

“
«Porque creo que el

Señor quiere que
hagamos crecer una

iglesia continuamente 
mientras estemos allí

y mientras dure la vida. 
Y el crecimiento

tiene muchos otros
obstáculos además de la 

iglesia”, finalizó.»

Redacción revista El Orador
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San Bernardino, California. 
Las instalaciones de la Radio

La Nueva 106.3 FM que es 
dirigida por el pastor Yo-

nathan Castro fue la sede del 
desayuno informativo para pas-
tores, líderes y empresarios el 
cual se llevó a cabo el pasado 
Sábado 23 de Marzo. El invitado 
especial para traer el tema prin-
cipal del evento fue el evange-
lista Juan Lucas Roselli director 
del reconocido ministerio “Co-
misionados” Quien llego direc-
tamente desde Argentina para 
iniciar en este evento su gira 

por la nación americana para 
este mes de marzo, Su mensaje 
fue muy claro y directo el cual 
fue muy bien recibido por la 
destacada audiencia de pasto-
res y líderes del área local del 
Inland Empire. Al iniciar el día 
el evangelista nos comentaba 
“vengo con gran expectativa 
de lo que Dios hará en esta mi 
primera visita a esta hermosa 
ciudad de San Bernardino.” Lu-
gar en la cual sabemos que en 
años anteriores el evangelista 
Carlos Anacondia Llevo a cabo 
tres grandes cruzadas evan-
gelisticas de alcance masivo y 

fue de gran bendición para esta 
gran ciudad al poder haber re-
cibido una gran cosecha de al-
mas. Juan Lucas También nos 
compartió de su próximo al-
cance que será en Buenos Aires, 
Argentina del 13 al 15 de junio. 
Serán tres días de capacitación y 
enseñanza intensiva para todas 
las personas interesadas en ser 
parte de esta nueva generación 
de evangelistas con enfoque no 
religioso, pero lleno del mensa-
je redentor y transformador de 
nuestro señor Jesucristo. Existe 
gran expectativa de la Pastoral 
de Los Angeles en poder invo-
lucrarse con este tan necesario 
ministerio “Comisionados” el 
cual creemos será una gran he-
rramienta para el pastor y su 
congregación. Si desea recibir 
más información del ministe-
rio del evangelista Juan Lucas 
Roselli o desea registrarse para 
asistir a su próximo evento en 
el mes de junio puede visitar 
www.comisionados.org

Por Erick Pflucker

La Nueva 106.3 FM fue la 
emisora anfitriona de la 

presentación del evangelista 
Juan Lucas Roselli

Fotografía Quincenario Verdad y Vida
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